

Grenzbereiche sind für Mich ein faszinierend Ornament

Grenzbereiche sind für Mich in jedem Fall ein faszinierend Ornament der Vielgestaltigkeit, an dessen Nachvollzug und Überwindung Ich Mein Können aufs Entschiedenste und Allerbeste stähle. Ein Ansatz für gerissne Lösungen besteht im unermüdlich und ideenreichen Forschen nach den Komponenten, die dir das bisher Unerreichte merklich näherbringen, bis auf einmal das unmöglich Scheinende in elegantem Schwunge möglich war.

Wenn zwei dasselbe tun, so ist es eben nicht dasselbe, und in diesem Fall bedeutet das, dass deinen ungezählten, kläglichen Versuchen Meine wenigen, wie Nacht und Tag vollendet gegenüberstehn. Was kann es da Vernünftigers und Kostengünstigeres geben, als Meine Hilfe anzurufen, wo es klemmt und wo der seinserfahrene Klempner noch gerade recht ist, dich aufs Vorteilhafteste und Legendärste zu beraten.

Ich schicke Mich in dieses Schicksal und verspreche dir, Mich stets zu deinen Gunsten einzusetzen und dir mählich zu eröffnen, welchen Vaters Kindlicher du Bist im Übertragen Meiner Rechte auf die deinen, seinsbeglückend, redlich, spannend, licht und wunderbar.

© **Ludwig Weibel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)